

## Enquête publique – centrale photovoltaïque - Payroux

### Observation n°3 :

Madame, Monsieur

Habitante d'une petite commune voisine de celle de Payroux, je m'intéresse au devenir de ces zones rurales.

Dans ce projet de centrale photovoltaïque, je ne vois que des possibilités de développement de la commune et d'avenir pour un jeune agriculteur

En effet, proche d'un poste source qui va se construire, la commune de Payroux va pouvoir, par l'intermédiaire de ressources financières, développer ses services à la population, services en souffrance actuellement . Son attractivité va s'en retrouver renforcée et le maintien de la population reste capital dans ce sud vienne qui se désertifie

De plus, par la lecture de ce projet, je vois qu'un jeune agriculteur va pouvoir pérenniser son exploitation dans la mesure où il va intervenir pour des travaux sur le parc. Les récentes manifestations du monde agricole montre combien il est difficile aujourd'hui, de pouvoir vivre seulement de sa petite activité agricole, surtout quand la surface d'une exploitation familiale ne dépasse pas 70 ha, surface impossible à agrandir pour des raisons financières.

Enfin, nous devons aller vite, très vite pour opérer ce fameux changement climatique dont on nous parle sans arrêt, avec l'impression que très peu de choses bougent et avancent dans ce sens ; opérer d'autres choix énergétiques est incontournable : ce projet entre donc dans la cohérence des décisions publiques au niveau national mais aussi bien au-delà.

Pour Toutes ces raisons, j'émet un avis favorable à ce projet.

M. Jarriau